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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Was gibt es an den Zahlen für den bremischen Hafenumschlag zu verheimlichen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Aus welchen Gründen wurde im Dezember 2023 nicht wie sonst üblich zu einer Senats-
pressekonferenz zur Vorstellung der bremischen Hafenbilanz 2023 sowie zum Ausblick 
auf das Jahr 2024 eingeladen? 

 
Wie haben sich die Umschlagszahlen in den bremischen Häfen im Gesamtjahr 
2023 entwickelt (bitte Gesamtumschlag sowie Umschlag in den einzelnen Seg-
menten darstellen, dabei auch nach den Hafengruppen Bremen und Bremerhaven 
differenzieren)? 
 
Wie bewertet der Senat die Umschlagsentwicklung und Zukunftsaussichten in den 
bremischen Häfen im Vergleich zu den relevanten Wettbewerbshäfen in der „Nor-
drange“? 

 
 

Susanne Grobien, Thorsten Raschen, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


